

Coincidiendo con la celebración de estas fiestas, Madrid Destino ofrece el recorrido gratuito “Crimen y misterio en Madrid”

Campaña especial de visitas turísticas con motivo del Carnaval madrileño

- Se realizará hoy viernes, 28 de febrero, a las 18:00 horas, y el sábado, 1 de marzo, a las 17:00 horas
- Las personas con discapacidad intelectual podrán realizar esta ruta adaptada el domingo, 2 de marzo, a las 12:00 horas
- Este mismo itinerario, que forma parte del Programa de Visitas Guiadas Oficiales de la ciudad de Madrid, se realiza de manera habitual todos los jueves a las 20:00 horas por 5,90 euros
- En 2013, 47.510 personas participaron en las 4.609 rutas que organizó Madrid Destino, un 12,9% más que en 2012

Madrid, 28-feb-'14

La programación del Carnaval madrileño se amplía con una nueva propuesta turística y cultural. La empresa municipal Madrid Destino organiza una campaña especial, que ofrece a visitantes y ciudadanos la oportunidad de realizar la visita guiada “Crimen y misterio en Madrid”. Un recorrido por el Madrid más antiguo, que se centrará en las curiosidades y leyendas de las que han sido testigo algunas de las principales calles y plazas de la capital.

Este itinerario a pie, que se ofrecerá en español de forma gratuita, se realizará hoy viernes, 28 de febrero, a las 18:00 horas, y mañana sábado, 1 de marzo, a las 17:00 horas. Con el objetivo de hacer accesible esta iniciativa a las personas con discapacidad, se organizará también el mismo recorrido adaptado a discapacitados intelectuales el domingo, 2 de marzo, a las 12:00 horas. Para participar, es necesario realizar una inscripción previa en el Centro de Turismo de la Casa de la Panadería (Plaza Mayor, 27). El aforo es limitado.

“Crimen y misterio en Madrid” es una de las rutas incluidas en el Programa de Visitas Guiadas Oficiales de la ciudad de Madrid, que puede realizarse todos los jueves, a las 20:00 horas. El precio por entrada es de 5,90 euros. Toda la información y datos de interés sobre este y otros recorridos puede consultarse en la web oficial de turismo de la capital, esMADRID.com: www.esmadrid.com/visitasguiadasoficiales.

Historia y leyendas en las calles de Madrid

Durante aproximadamente dos horas, se desvelarán algunos de los hechos históricos, misterios, crímenes y leyendas que tuvieron como escenario la ciudad de Madrid. Partiendo de la Plaza Mayor, se recorrerán varias zonas del Madrid de los Austrias, como la Plaza de la Villa y la calle Mayor, la calle de la Almudena, la Cuesta de la Vega, las calles del Rollo y Sacramento o las plazas del Cordón y de Puerta Cerrada, para finalizar en el famoso Arco de Cuchilleros.

Entre las historias que se desvelarán, los autos de fe celebrados en la Plaza Mayor por la Inquisición; la huida de prisión de Antonio Pérez, secretario del rey Felipe II; la extraña muerte del marqués de Cañete; el atentado contra Alfonso XIII y Victoria Eugenia el día de su boda; o la ubicación y los secretos de las denominadas “Casa de la Cruz del Palo” o “Casa del Pastor”.

Programa de Visitas Guiadas Oficiales

El Programa de Visitas Guiadas Oficiales de la ciudad de Madrid, desarrollado por Madrid Destino, pone a disposición de madrileños y turistas una amplia oferta de recorridos turísticos y culturales para disfrutar de la capital los 365 días del año. Más de 40 itinerarios semanales, de 21 temáticas diferentes, con rutas disponibles en hasta 9 idiomas (español, inglés, francés, italiano, alemán, portugués, japonés, holandés y ruso).

Paseos a pie, en bicicleta, recorridos familiares, itinerarios por los barrios más característicos de la capital y visitas adaptadas a personas con discapacidad visual, auditiva, física e intelectual. La tarifa general es 5,90 euros y 6,90 para las visitas en bicicleta (gratis para niños menores de 5 años). Las entradas pueden adquirirse en el Centro de Turismo de la Casa de la Panadería, por teléfono (902 221 424), en la web www.entradas.com o a través de la red de cajeros de Bankia.

El año pasado, el Programa de Visitas Guiadas Oficiales contó con la participación de 47.510 personas. Se realizaron un total de 4.609 rutas, un 12,9% más respecto a 2012./